
  

NOTIZIARIO N. 10 

Luglio 2016 

  

ESTATE 2016 – RILANCIO DEL CIRCOLO – 
NUOVE PROPOSTE DEGLI AMICI DEL CIRCOLO PER IL 

MIGLIORAMENTO DEGLI IMPIANTI SPORTIVI. 
  
Con il nuovo Statuto, fatto approvare lo scorso febbraio con una procedura molto sui 
generis, l’attuale Consiglio Direttivo è riuscito ad introdurre modifiche statutarie che 
riducono molto gli strumenti di intervento e di controllo a disposizione dei Soci.  
Rimaniamo ora in attesa che l’autorità giudiziaria si pronunci sul ricorso che gli 
Amici del Circolo hanno presentato contro le irregolarità che hanno caratterizzato 
l’ultima Assemblea Straordinaria di febbraio. 
Tuttavia riteniamo che l’interesse primario dei Soci sia che la vita del Circolo 
continui sui binari migliori possibili. Ecco perché con questo numero del nostro 
Notiziario e con quelli che seguiranno, faremo proposte concrete legate alla vita del 
Circolo di tutti i giorni, suggerendo innovazioni e miglioramenti, soprattutto degli 
impianti sportivi, che aumentino l’entusiasmo degli attuali soci e contribuiscano ad 
accrescere l’interesse di tutto il personale del MAECI che ancora non è iscritto al 
nostro sodalizio, soprattutto i giovani per i quali negli ultimi anni non si è, a nostro 
avviso, fatto abbastanza per creare incentivi e attrattive sportive. 
Noi Amici del Circolo invieremo nei prossimi giorni una lettera al Consiglio 
Direttivo per conoscere cosa intendono fare e con quali tempi, con particolare 
riferimento agli impianti sportivi. 
 
PROPOSTE  DEGLI AMICI DEL CIRCOLO – IMPIANTI SPORTIVI 
(Palestra, campi da tennis coperti, piscina coperta) 
Il miglioramento degli impianti costituisce condizione essenziale per attrarre il 
personale del MAE non iscritto, in particolare i giovani. Dobbiamo assolutamente 
investire su questo tema. Diamo qui di seguito alcuni primi brevi cenni sulle nostre 
proposte. 



PALESTRA – Cosa intende fare il CD per far fronte alla condizione di abusività 
dell’attuale manufatto? 

ALTRE STRUTTURE SPORTIVE -  

Al fine di consentire ai soci il proseguimento dell’attività sportiva durante la stagione 
invernale riteniamo necessaria e non più rinviabile la copertura di due campi da 
tennis, eventualmente fornendoli di una struttura fissa, aperta ai lati. 

Segnaliamo inoltre l’esigenza per il Circolo di disporre di una piscina coperta. 

Dettagli tecnici, proposte di finanziamento per i nuovi lavori, proposte di 
incontri con i responsabili della gestione –   

Nei prossimi notiziari, anche alla luce delle risposte che ci auguriamo di ottenere alla 
succitata lettera da noi inviata al CD, cercheremo di fornire dettagli sulle nostre 
proposte di miglioramento degli impianti sportivi, che peraltro dovranno tener conto 
della soluzione principale adottata per la palestra. Cercheremo anche di analizzare il 
problema dei possibili finanziamenti. Su quest’ultimo punto si consideri che un 
aumento di iscrizioni di sole 250/300 unità di Soci ordinari ancora in servizio 
consentirebbe, con le maggiori entrate di soli tre anni, di coprire le spese per tutte le  
ristrutturazioni che abbiamo proposto (nuova palestra, copertura di due campi da 
tennis, piscina coperta). Per il momento ci auguriamo di poter instaurare quanto 
prima su questi temi un dialogo costruttivo con i responsabili ed in particolare col 
Vicepresidente Vignali, delegato a seguire il settore sportivo. 

SUGGERIMENTI – In una sala di lettura di un Circolo come il nostro non dovrebbe  
mancare una copia dei maggiori quotidiani e settimanali internazionali. 
 
RICONOSCIMENTI E RINGRAZIAMENTI – 
Pur essendo stati accusati di essere ipercritici nei confronti dell’attuale Consiglio 
Direttivo, non possiamo non esprimere un particolare apprezzamento per l’attività 
svolta da tutto il personale del Circolo ed in particolare quello operaio incaricato del 
giardinaggio: se il nostro Circolo è così bello ed accogliente lo si deve soprattutto a 
loro.    
GLI AMICI DEL CIRCOLO (Caterina Bertolini, Rosanna Coniglio, Antonio 
D’Andria, Roberto D’Astore, Eugenio D’Auria,  Anna Della Croce, Enrico De Maio, 
Fabrizio De Agostini, Roberto Di Leo, Stefano Mortari, Armando Sanguini, Felice 
Scauso, Francesco Trupiano) 

Ove non si volesse più ricevere il notiziario degli amici del circolo, si prega di rispondere a 
questa mail indicando nell'oggetto: cancellami 


